

Das Jahr geht zu Ende

20.12.2012

Werte Mitstreiter, sehr geehrte Kolleginnen und Kollegen,

der BDK-Landesvorstand Mecklenburg-Vorpommern bedankt sich auf diesem Weg für die gute Zusammenarbeit im Landesverband und in der Landespolizei. Das Gleiche erhoffen wir uns für das nächste Jahr, verbunden mit den besten Wünschen für das persönliche Wohlergehen und das Wirken in Beruf und Berufung.

Ein frohes und gesundes Weihnachtsfest und einen „guten Rutsch“ in das Jahr 2013 wünschen

im Namen des Landesverbandes des BDK

Frank Böhme, Uwe Brandt, Ronald Buck und Lothar Richter als Landesvorsitzende